

Les Vœux de l'APH : l'amitié et la bienveillance au rendez vous

Nombreuses étaient les familles adhérentes, bien au-delà des 140 inscrites, qui ont répondu à l'invitation du Conseil d'administration, vendredi 12 janvier salle Escoffier à Hardelot. Nous avons compté la participation de Mme Peuvion, Maire, Monsieur Jean Pierre Pont, Député et de nombreuses associations.

La partie conviviale a sans doute été plus appréciée que les prises de parole. Il était en effet agréable pour les adhérents de se retrouver en ce début d'année.

C'est pour nous une grande satisfaction d'être aussi nombreux en particulier pour l'équipe qui a préparé cette manifestation !

Tout va bien à l'APH qui entre dans sa 104^{ème} année de son existence dans la ligne des fondateurs. C'est le fait du dynamisme de ses adhérents et de la forte implication du Conseil d'Administration qui est très actif !!!! : une équipe motivée aux multiples talents.

Notre association compte plus de 500 familles soit 1000 membres qui participent à un moment ou un autre à nos activités. Nous élargissons sans cesse notre audience. Nous avons bien l'intention d'être plus nombreux encore en 2024.

Un regret : un certain nombre d'adhérents ne souhaitent pas renouveler leur cotisation au motif que l'APH n'appuie pas le projet de scission voulu par certains. Nous faisons preuve de neutralité sur cette question car notre association regroupe des personnes de sensibilités différentes. Il reviendra à chacun de chacun de se déterminer le moment voulu.

L'APH : c'est l'association des amis de la station : une ouverture à tous : Nous réunissons tous ceux qui en sont fans qu'ils soient de Hardelot, Neufchâtel, Nesles, Condette, de Belgique, d'Angleterre et d'ailleurs



Ce qui nous réunit

- C'est l'amitié et la bienveillance
- L'amélioration de notre cadre de vie
- la convivialité et le plaisir c'être ensemble

Nombreuses sont ses activités :

- Des conférences, des sorties de haut niveau, un apéritif mensuel : autant d'occasions de enrichissantes de rencontres et connaissance mutuelle
- Notre musée virtuel : la mémoire d'Hardelot, une innovation de 2022 et qui ne demande qu'à s'enrichir animée par Hervé PIAU avec Marie Claire ELOY
- Une lettre numérique hebdomadaire attendue et La lettre semestrielle appréciées
- Notre magazine « Bienvenue à Hardelot » : une nouvelle édition pour 2024-2025

Mais pas que : Des ateliers ouverts à tous pour aborder les questions d'intérêt général. Notre but est de construire et nourrir une vision prospective à moyen terme

Nous sommes conscients que nous vivons dans un milieu privilégié, notre belle station : Attractivité du littoral, Modes de vie malgré la crise énergétique, le réchauffement climatique, le passage attristant

de migrants. Nous avons des valeurs. C'est ce qui nous a amené à faire un don en votre nom à l'association « Solidarité Partage » en aide aux sinistrés des inondations.

Nous avons des attentes légitimes :

En tant qu'association d'usagers reconnue d'intérêt général « A chacun son rôle » : nous ne sommes pas des élus à qui il revient d'exercer leur mandat. Nous souhaitons être entendus, être force de proposition notamment sur différents thèmes :

1/Nous pensons que Hardelot doit garder son identité, avec moins de déforestation, un urbanisme plus équilibré et préservé : Une place Cordonnier préservée. La révision du PLUI très permissif est nécessaire.

2/La santé : un seul médecin à Hardelot est nettement insuffisant alors que Domitys, résidence senior de 119 appartements va ouvrir ses portes. Il nous est dit que la commune compte 7 médecins, ce qui n'est pas tout à fait exact car il faut raisonner selon leur nombre de jours disponibles. Nous sommes pour une maison pluridisciplinaire de santé comme au Portel, Isques; être attractif pour les jeunes médecins dont les modes de vie ont changé.



Hardelot

• La station doit garder son identité!!!!

3/La mobilité : passer de la voiture au train; un vrai défi à relever. Nous vous invitons à participer à l'enquête Voix du Nord et mettre en commun vos réflexions. A un certain âge il n'est plus raisonnable de conduire. Ce qui est proposé par la CAB est nettement insuffisant quoiqu'en pensent les élus qui ne semblent pas connaître le Service à la demande. Nous les invitons à le tester eux-mêmes.

Sur ces sujets comme sur d'autres, nous sommes prêts à collaborer dans un esprit constructif !!!!

Et pour conclure, nous vous souhaitons à tous la **forme Olympique** et de mettre en pratique la citation Voltairienne : **La décision la plus courageuse que vous prenez chaque jour est d'être de bonne humeur ! Toute une philosophie !!!**

" LA DÉCISION LA PLUS
COURAGEUSE QUE VOUS PRENEZ
CHAQUE JOUR, C'EST D'ÊTRE
DE BONNE HUMEUR. "

-Voltaire

